

LPT 21.11.2021

Antragsteller: OV Überherrn

Ergänzung des „LAG Statuts“ vom 24.09.2019

Wir beantragen die Ergänzung des LAG Status der Landesarbeitsgemeinschaften von Bündnis90Die Grünen Saar

§10 Arbeit und Repräsentanz für Beschlussfähigkeit

Die LAG ist physisch beschlussfähig, wenn mindestens 5 LAG-Mitglieder aus drei Kreisverbänden anwesend sind.

Sitzungen über Video-Konferenzen und Telefonkonferenzen sind möglich. Voraussetzungen für eine Beschlussfähigkeit ist eine Einladung über den gesamten LAG-Verteiler und eine Anwesenheit von fünf Mitglieder aus mindestens drei Kreisverbänden.

Begründung:

Im LAG Statut ist bisher zur Mindestanwesenheit von LAG-Mitgliedern und der Beschlussfähigkeit weder für physische noch digitale Sitzungen eine Regelung getroffen.